

# PRESSEMITTEILUNG

DATUM  
27/03/2024

TransnetBW GmbH  
Pariser Platz  
Osloer Straße 15-17  
70173 Stuttgart

## **TransnetBW-Aufsichtsrat beschließt Wiederbestellung von Dr. Werner Götz**

- / Vertragsverlängerung bis 31. Dezember 2027
- / Wiederbestellung wirksam ab 1. Januar 2025
- / Netzstabilität und -ausbau als zentrale Herausforderungen der Energiewende

Stuttgart. Der Aufsichtsrat von TransnetBW hat im Rahmen seiner Sitzung am heutigen Mittwoch beschlossen, Dr. Werner Götz als Vorsitzenden der Geschäftsführung wieder zu bestellen. Sein Vertrag wird mit Wirkung zum 1. Januar 2025 für weitere drei Jahre verlängert.

Götz ist seit 2015 Mitglied der Geschäftsführung und seit 2017 deren Vorsitzender. Er wird die Geschicke des baden-württembergischen Übertragungsnetzbetreibers bis zum Ablauf des 31. Dezember 2027 lenken.

Dirk Güsewell, Vorsitzender des TransnetBW-Aufsichtsrats: „Wir freuen uns sehr, mit der Vertragsverlängerung von Werner Götz die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit fortzusetzen. TransnetBW hat eine entscheidende Rolle in der erfolgreichen Umsetzung der Energiewende: Als Übertragungsnetzbetreiberin in Baden-Württemberg treibt sie nicht nur den Netzausbau konsequent voran, sondern hält auch das Netz in dem sich wandelnden Energiesystem zu jeder Zeit sicher und stabil.“

Weitere Informationen zu TransnetBW finden Sie unter [www.transnetbw.de](http://www.transnetbw.de)

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:  
Andrea Jung, Leiterin Unternehmenskommunikation  
+49 170 844 8442  
[a.jung@transnetbw.de](mailto:a.jung@transnetbw.de)



## **TransnetBW. Die Kraft hinter der Kraft.**

Als Übertragungsnetzbetreiberin sichern wir von TransnetBW die Stromversorgung von rund elf Millionen Menschen in Baden-Württemberg. Wir schaffen die Infrastruktur der Energiewende, indem wir das Stromnetz instand halten, optimieren und bedarfsgerecht ausbauen. Unser Netz erstreckt sich über eine Fläche von 34.600 Quadratkilometern. Alle Akteure am Strommarkt können dieses Netz diskriminierungsfrei und zu marktgerechten Konditionen nutzen. Damit stellen wir die Energie für all die Energie zur Verfügung, die Baden-Württemberg ausmacht. Wir sind die Kraft hinter der Kraft.

